

DELIK HUKUM

Jaga Kondusifitas, Kapolres Gresik Gelar Dialog Bersama Mahasiswa

Achmad Sarjono - GRESIK.DELIKHUKUM.ID

Apr 11, 2022 - 15:33



GRESIK – Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis menggelar Dialog Bersama Mahasiswa (Diagram) di rumah makan Handayani, Kamis (7/4/2022) malam. Dialog Bersama Mahasiswa) dalam rangka menindak lanjuti program kerja Kapolres Gresik untuk memepererat hubungan sekaligus silaturahmi antara institusi Polres Gresik dengan Mahasiswa.

DIAGRAM dengan tema sinegritis Polri dengan Mahasiswa dalam menjaga

kondusifitas Kabupaten Gresik dimasa pandemi Covid – 19.

Acara dihadiri langsung Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur azis, Kabag Ops Polres Gresik Kompol Imam Mustolih, Kasat Intelkam AKP Nurdianto Eko Wartono dan PJU Polres Gresik.

Kemudian Ketua PC PMII Gresik Sholikul Hadi, Ketua HMI Gresik Agung, Ketua GMNI Gresik Andy Kurniawan, Ketua LMND Gresik Dino Andrinata, Ketua IMM Gresik Dina Auliyah, Ketua BEM Gresik Ferdi Handika kemudian anggota BEM dan Ormek Gresik.

Kapolres Gresik mengucapkan selamat datang dan terima kasih. Pihaknya menyampaikan bahwa Kepolisian dalam hal ini senantiasa memberikan pengamanan dan pengawalan kegiatan dari adik adik Mahasiswa.

“Mari secara bersama sama menjaga kondusifitas di wilayah Kabupaten Gresik. Komunikasi terbuka lebar kepada adik adik mahasiswa, yang mana bisa dilakukan dengan rekan rekan dari Sat Intelkam,” ucapnya.

Kemudian dilanjutkan sesi dialog bersama masing – masing perwakilan Ormek.

Ketua BEM Gresik Ferdi Handika mengatakan karakteristik diperbolehkannya kegiatan sosial berupa amal dan bagaimana terkait perijinannya.

“Ucapan terima kasih atas terselenggaranya kegiatan saat ini yang mana dapat menepis isu isu negatif antara Polri dengan Mahasiswa,” kata Ferdi.

Anggota BEM Gresik, Aksin Mubarak mengapresiasi kegiatan saat ini, dimana terfasilitasi dengan giat DIAGRAM dalam Harkamtibmas, harapanya dapat diselenggarakan secara rutin.

Perwakilan IMM, Maulana Asfi menuturkan pada dasarnya kegiatan di Kabupaten Gresik masih terbilang kondusif.

“Kedepanya kita tetap turun jalan namun berkomitmen menjaga kondusifitas guna kepingan masyarakat.

Ditambahkan sekaligus terima kasih atas terselenggaranya kegiatan Diagram, harapanya kegiatan dijadwalkan dan Bapak Kapolres atau Perwakilan bisa mengisi kegiatan yang diselenggarakan oleh IMM.

Ketua PC PMII Gresik, Moch Sholikul Hadi mengatakan kegiatan saat ini merupakan harapan bersama kedepanya dapat berkomunikasi yang bertujuan untuk menumbuhkan Sinergitas bersama.

Kabag Ops Polres Gresik Kompol Imam Mustolih menambahkan Mahasiswa agen of change dan centre of change yaitu agen perubahan menjadi lebih baik dimana untuk kebaikan bersama yang dapat diimplementasikan berdasarkan ilmu ilmu yang selama ini diterima di dalam kampus.

“Di Kabupaten Gresik mari kita samakan frekuensi yang mana mahasiswa dapat menjadi kritis namun jadilah Kritis yang membangun dengan berlandaskan Iman dalam rangka membangun Negeri yang kita cintai ini. Cintailah Negara ini yang

dapat diimplementasikan dengan cara menjaga kondusifitas Kota ini, sehingga Mahasiswa dapat menjadi pilot project bagi daerah lainnya,” tuturnya.

Dibawah kepemimpinan Kapolres Gresik membagi delegasi masing masing dengan harapan timbul komunikasi sesuai dengan kepentingan rekan rekan.

“Kita sadari bersama bahwa kita semua pendatang namun dengan masuknya kita di kab. Gresik kita wajib menjaga Rumah kita sendiri,” timpalnya.

Kegiatan Diagram merupakan Kegiatan Dialog Bersama Mahasiswa yang mana dihadiri dari perwakilan BEM dan Ormek Se Kabupaten Gresik yang bertujuan menjaga Kondusifitas di Wilayah Kabupaten Gresik.

Melalui kegiatan ini diharapkan dapat tumbuh sinergitas antara Polri dengan lembaga Kemahasiswaan yang mana bertujuan menjaga Harkamtibmas di wilayah Kabupaten Gresik. (Hms/Jon)